



Kantonsrat

P 437

Postulat Kurmann Michael und Mit. über Regulierung und Sensibilisierung rund ums Biken

eröffnet am 30. November 2020

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie der sich wachsender Beliebtheit erfreuende Bike-Sport für alle Stakeholder verträglich regulieren beziehungsweise organisieren/kanalisieren lässt.

Begründung:

Es ist sehr erfreulich, dass sich immer mehr Personen sportlich betätigen und unter anderem – verstärkt auch durch Covid-19 – mit ihrem Bike den Wald aufsuchen. Mountainbiken zählt mittlerweile zu den beliebtesten Sportarten. Bereits über eine Million Schweizerinnen und Schweizer besitzen ein Mountainbike.

Leider kommt es dabei auf den Wegen vereinzelt, aber zunehmend zu Konflikten und manchmal zu Unfällen mit Fussgängern und neben den bestehenden Wegen zu starken Beeinträchtigungen von Fauna und Flora.

Im Kanton Luzern fehlt die gesetzliche Grundlage zur Regulierung und deshalb ist diese zu prüfen. Allenfalls lassen sich regulatorische Anpassungen im Weggesetz vornehmen.

Wir fordern den Regierungsrat auf, geeignete Regulierungen oder zumindest Sensibilisierungen zu prüfen.

Kurmann Michael

Bucher Markus

Lipp Hans

Roos Guido

Lichtsteiner-Achermann Inge

Schärli Stephan

Grüter Thomas

Huser Barmettler Claudia

Keller Daniel

Rüttimann Daniel

Boos-Braun Sibylle

Müller Pirmin

Zurbriggen Roger

Bucheli Hanspeter

Kaufmann Pius

Amrein Ruedi

Schnider-Schnider Gabriela

Özvegyi András

Candan Hasan

Hofer Andreas

Koch Hannes

Frey Monique

Schwegler-Thürig Isabella
Muff Sara
Schneider Andy
Piazza Daniel